



Martian Ski Club (1959-1985), intronisé en 2000

Fondé en 1959 à Saint-Sauveur par des passionnés du ski et de la fête, le Martian Ski Club avait la réputation de regrouper les meilleurs « bons vivants » et les plus enthousiastes skieurs des Laurentides. Il y avait aussi un aspect plus sérieux au club, celui d'organisateur de compétitions de ski. Il recrutait des jeunes skieurs talentueux, les entraînait et finançait leur participation aux compétitions des Laurentides. Le programme de compétition des Martians avait d'ailleurs comme but ultime « d'envoyer un Martien aux Olympiques ». C'est en 1985 que le Martian Ski Club organisa sa dernière activité, soit des retrouvailles qui rassemblèrent quelques 600 skieurs de St-Sauveur venus de partout au Canada, d'Europe et des États-Unis.



Martian Ski Club, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Martian Ski Club (1959-1985), inducted in 2000

The Martian Ski Club was started in the Saint Sauveur area in the late 50s by a group of young men who shared a love of skiing mixed with the good times. The Martians had a reputation as one of the zaniest and yet one of the keenest clubs in the Laurentians. On the serious side, the members were very active in competitive skiing. Many young boys were recruited, coached and supported financially in the racing program which had, as its goal, “to put a Martian in the Olympics”. In March 1985, over 600 former Saint-Sauveur skiers were gathered in the village for a weekend reunion that shall remain one of the best events ever held in the Laurentians. They came from Canada, Europe and United States.